

## Estudiantes de Medicina asisten a ceremonia de imposición de batas blancas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 06 de Febrero de 2023 11:10 - Última actualización Lunes 06 de Febrero de 2023 11:52

---

Como viene haciéndose desde el año 2017, estudiantes de la carrera de Medicina de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), que pasaron a cursar el preinternado, asistieron a la ceremonia de imposición de batas blancas organizada por la Escuela de Medicina, con lo cual entrarán a una nueva etapa de su formación profesional.



Autoridades imponen batas blancas a una representación de los preinternos seleccionados para la

La actividad fue encabezada por los doctores Wilson Mejía, Vicerrector Docente; Zelandia Matos, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), en representación del decano, Mario Uffre; José Peralta, director de la Escuela de Medicina; Carlos Pellerano, coordinador del Internado; y Luz Herrera, coordinadora de la Cátedra de Pediatría, y presidenta de la Sociedad Dominicana de Pediatría.

Las palabras centrales de la ceremonia estuvieron a cargo del Vicerrector Docente, quien recordó a los preinternos el gran compromiso asumido a partir de la imposición de la bata, y los motivos a brindar su servicio con honestidad, sinceridad y humanización.

“Haciéndoles honor a la bata blanca les hacen honor a la UASD, a sus familias y a la sociedad”, así se expresó el doctor Mejía en sus palabras de motivación a los estudiantes.



En primera fila, autoridades que presidieron la ceremonia de imposición de batas

## Estudiantes de Medicina asisten a ceremonia de imposición de batas blancas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 06 de Febrero de 2023 11:10 - Última actualización Lunes 06 de Febrero de 2023 11:52

---

En tanto que, la vicedecana de la Facultad deseó éxitos a los nuevos preinternos, y los exhortó a ser responsables en su trabajo, a combinar los conocimientos con un trato humano a los pacientes, y a representar orgullosamente a la UASD.

De su lado, el doctor Peralta hizo un recorrido por los que han sido los orígenes del uso de la bata blanca, indicando que la misma se remonta a la antigüedad egipcia, hace más de 3500

## Estudiantes de Medicina asisten a ceremonia de imposición de batas blancas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 06 de Febrero de 2023 11:10 - Última actualización Lunes 06 de Febrero de 2023 11:52

---

años, constituyéndose ésta en la prenda de vestir distintiva de los rituales de iniciación de los estudiantes de medicina.

“Este es un ritual que representa el profundo sentimiento y compromiso que los estudiantes asumen cuando han optado por esta magna disciplina del saber llamada medicina. El uso de las batas blancas por los médicos ejerce un efecto inconsciente sobre los pacientes, transmitiéndoles confianza, rigor y seguridad”, así se expresó el doctor Peralta ante los presentes en el acto.

Finalmente, el director de la Escuela de Medicina exhortó a los estudiantes a ser responsables, a comprometerse con su profesión, con respeto, seriedad y confianza.



Las autoridades y el representante estudiantil en sus respectivos discursos.

En representación de los preinternos habló el bachiller Freddy Troncoso, quien manifestó orgullo que sienten por estar más cerca de la meta, a punto de cumplir el anhelado sueño de convertirse en doctores en Medicina egresados de la Primada de América.

“La ceremonia de batas blancas significa la clausura de una etapa de conocimientos teóricos sobre las ciencias básicas; y a la vez, el inicio de las prácticas clínicas. Es nuestro contacto directo con el exterior, donde abandonamos las aulas y ocupamos los hospitales para poner en práctica lo aprendido”, expresó el bachiller.

En la actividad, llevada a cabo en el Auditorio Manuel del Cabral, también estuvieron presentes las maestras Ruth Agüero, encargada de la Unidad de Tesis; Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia, y Evelyn Medina, directora de Postgrado de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Al final de la ceremonia, a la que asistieron también familiares de los nuevos preinternos, los presentes tuvieron la oportunidad de escuchar la conferencia titulada “Humanización en Salud”,

## Estudiantes de Medicina asisten a ceremonia de imposición de batas blancas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 06 de Febrero de 2023 11:10 - Última actualización Lunes 06 de Febrero de 2023 11:52

---

dictada por la doctora Altagracia Luciano, especialista del área de la psiquiatría.



Esta panorámica muestra a los preinternos que asistieron al acto de imposición de batas blancas.



A la izquierda, la doctora Altagracia Luciano presenta a los preinternos de la Facultad de Medicina. A la derecha, la doctora Altagracia Luciano presenta a los preinternos de la Facultad de Artes.